
２学期が始まり、１ヶ月ほど立ちました。コロナウイルス感染症への対策は継続して
行っていきますが、やっと暑さも和らぎ、運動するのにも勉強するのにも遊ぶのにも、
とても良い季節となってきました。学校では、１０月中旬の授業参観に向けて準備や、
１１月のフェスタに向けて活動も始まりつつあります。そんな中で、ある話し合いの中
で「失敗」ということについてすこし気になる話がありました。最近の子どもは失敗す
ることをすごくいやがり、新しいことに積極的に取り組まないという話題でした。ふと、
共長小学校の子どもはどうであろうと考えてみました。
そこで、失敗について少し考えてみました。失敗をすることはだれでもうれしくはな

いですが、だれにでも失敗をすることはあります。（何かにチャレンジ・挑戦している
からこそ失敗があるのですが）思ったようにうまくいかずにがっかりすることもあります。
すごい失敗をして落ち込むこともあります。そのような失敗をしたときに、どうするの
が一番良いと思いますか。反省して落ちこむことでしょうか？忘れてしまうことでしょ
うか？そうではないですね。
失敗してくよくよしていると、活動が止まってしまいます。大切なこ

とは、その失敗を次に生かすために、なぜ失敗したか理由を考え、具体
的にどうすれば良いかを考え、実行することです。そうすると、そこか
らいろいろなことを学ぶことができます。失敗したときには、ぜひこの
ことを思い出してください。
自分にも、そして周りにも失敗しても大丈夫という気持ちでいろいろ

なことに取り組んでいってほしいと思います。
校長 二村 圭史

９月１７日（木）、令和２年度後期児童会役員選挙が行
われました。会長１名、副会長（６年）１名、副会長（５
年）１名、役員４名の定数に対して、１２名の児童が立候
補しました。投票の結果、右に掲げた児童の皆さんがそれ
ぞれの役職に当選しました。１０月１２日（月）の朝会で
任命式を行います。
また、後期の学級委員・代表委員もそれぞれ下記のとお

り選出されました。

後 期 学 級 委 員 後 期 代 表 委 員
３－１ 佐竹 風紀 ・ 堀内 咲希
３－２ 内藤 丈翔 ・ 田中 葵彩
３－３ 土澤楽生輝 ・ 中尾 衣那
３－４ 加古 羚来 ・ 山田 真桜
４－１ 齊藤 直志 ・ 安井 稟乃 水野 歩夢 ・ 佐々木彩乃
４－２ 関谷 颯人 ・ 近藤 咲希 上野 泰雅 ・ 住垣 里咲
４－３ 冨野 健斗 ・ 片山 星南 脇田 啓生 ・ 蔀 璃音
４－４ 北河光志郎 ・ 北 理乃彩 川部 佑晟 ・ 村雨 侑奈
５－１ 浅利 蓮 ・ 矢冨 里奈 近藤 創太 ・ 古舘 美空
５－２ 畑 諒哉 ・ 荒木 梨沙 奥山 航生 ・ 加古メイラ
５－３ 鈴木 朔太 ・ 竹内 柚稀 竹内 和熙 ・ 小林 優花
５－４ 加藤 多門 ・ 加古ひより 後藤 柚稀 ・ 加古 鈴音
６－１ 矢冨 稜磨 ・ 及川 愛実 田中 裕晃 ・ 山口 莉乃
６－２ 大嶋 悠暉 ・ 鈴木 香澄 寺岡 龍信 ・ 長谷川帆波
６－３ 鈴木 優一 ・ 杉本 瑠香 橋本 尚宜 ・ 谷 彩由美
ひまわり ロリカアキラ 山上 孝亮
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<会 長> ６－３ 山本 龍太

<副会長> ６－１ 近藤 采奈

５－４ 山田倫太朗

<役 員> ６－１ 冨安 美羽

５－１ 倉宮 遥音

５－２ 與田 樹

５－４ 山田 恵輔



９月２４日（水）にキッズタイム
を行いました。今回はペアで動いた
り、全校で集まったりして活動する
ことはせず、オンラインでクイズを
行いました。答えが分かったクラス
は、答えをオンラインで出題者に回
答することで、一つずつキーワードがもらえるというものでした。どのクラスも素早く答え
ようと必死に取り組んで、とても盛り上がっていました。それとともに、子どもたちや先生
がＩＣＴ機器をどんどん習熟している姿にとても感心しました。

６月から校舎屋上、７月から体育館屋根の防水工事を行っ

ていましたが、９月末をもってどちらも無事に終了しました。

校舎がとても古いので、雨漏りに長年悩まされていましたが、

今後は強い雨が降っても安心です。

暑さ対策として、ランドセル以外のカバン（両肩からかける

リュックやナップサック等でロッカーに入る大きさの物）での登校も可として実施して

きましたが、暑さに限らず今後も進めていきたいと思います。子どもたちの体への負担

や体調を考慮して、保護者判断でランドセルや上記ランドセル以外のカバンで登校する

ようお願いします。

カバンついて

屋上防水工事完成間近

大府市では、文部科学省が示した「ＧＩＧＡスクール構想」を受け、大府市独自のＩＣ
Ｔ環境の整備を「ＧＩＧＡ ＯＢＵ スクール」と総称して、校内のＩＣＴ環境の整備を
進めています。その初期段階として、今年の１０月をめどに６年生の児童に１人１台のタ
ブレット端末を導入し、機器を貸与して家庭への持ち帰りを実施する予定です。そして、
家庭に持ち帰ることで下記のことができるようになります。
・撮影した写真や調べた資料を使って、家庭でレポートを作成することができる。
・ｅライブラリアドバンス（学習支援ドリル）を使い、自分のペースで学習をすること
ができる。

・オンラインで家庭へ課題を配付したり、学校へ提出したりできる。
・遠隔授業が視聴できる。
・自分の学習記録をデータとして残すことができる。
尚、タブレット端末については、本年度中に４・５年生へ広げていく予定です。また、

貸与されたタブレット端末の全ての機能を使用するためには、Ｗｉ－Ｆｉ環境が必要とな
りますので、子どもたちのよりよい学びのため、ご家庭でのＷｉ-Ｆｉ環境整備にご理解
ご協力をお願いします。

バス利用の校外学習について
今年度は、新型コロナウイルス感染防止のため、バスを利用した校外学習については

バス内が密になること、受け入れ側が急に受け入れ不可になることなどが考えられるた

め、全学年中止としました。保護者の皆様にもご了承願います。


